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NOTRE PERE 

 

  

Le Notre Père est la prière que le Seigneur Jésus-Christ a appris à Ses disciples.  
Jésus-Christ est le Fils unique de Dieu.  Son nom de naissance en hébreu est 
YAHUSHUA. Il signifie « Dieu sauve ». Son nom complet en hébreu est 
YAHUSHUA HA MASHIACH ( traduction en français = Jésus Le Messie ;  Jésus 
Le Christ). 
 
« Voici donc comment vous devez prier :   
 Notre Père qui est aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié ; 
Que ton règne vienne ;                                                                                                               
Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.                                                            
Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien ; 
Pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi, nous pardonnons à ceux qui nous 
ont offensés ; 
Ne nous soumets pas à la tentation, mais délivre-nous du mal.                                                                                     
Car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, pour les siècles des 
siècles. Amen ! »       Matthieu 6 : 9-13  
 
Notre Seigneur Jésus-Christ nous montre dans cette prière comment nous adresser à 
Son Père qui est aussi notre Père céleste, notre Créateur et le Créateur de tout 
l’univers.  

Nous devons nous approcher de notre Père céleste dans la prière avec beaucoup de 
respect. Il est le Dieu Tout Puissant qui domine et règne sur tout l’univers, sur toute 
chose et sur toute créature qu’Il a créée. Son trône divin est éternel et Il se trouve 
dans le ciel.  

Dieu attend de nous que nous fassions Sa volonté, que nous obéissions à Ses Lois, à 
Ses commandements.  Il a des plans merveilleux pour nous tous parce qu’Il nous 
aime. Sa bannière sur nous, c’est l’AMOUR.  

Malheureusement, beaucoup d’êtres humains renient Dieu et Son Fils Jésus-Christ. 
Ils repoussent l’amour, la main tendue de leur Créateur ! Et cela a des conséquences 
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graves et néfastes pour leur avenir sur la terre et après leur mort. Personne ne peut 
se permettre de cracher sur Dieu, de se moquer de Lui ou de L’ignorer. Ceux qui 
osent le faire en paieront les conséquences, c’est inévitable ! 

Notre Père céleste est un Dieu saint. Il déteste le péché et veut que toutes les 
personnes qu’Il a créées renoncent à la vie de péché, et suivent la voie de la 
sanctification. Tous ceux qui s’approchent de Dieu dans la prière doivent se repentir 
de leurs péchés, se sanctifier pour Lui être agréables. Le péché ne rentre pas au ciel 
de Dieu, les pécheurs non plus. 

Nous pouvons demander à Dieu chaque jour de pourvoir à tous nos besoins les plus 
élémentaires. C’est Lui qui pourvoit, c’est à Lui qu’appartienne l’or et l’argent ainsi 
que tout ce qui se trouve sur notre terre.  

Nous pouvons Lui demander de nous pardonner nos péchés. Mais pour qu’Il nous 
pardonne, Il attend de nous que, nous-mêmes, nous pardonnions à tous ceux qui 
nous ont offensés d’abord. Son Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, a pardonné Lui-
même à ceux qui L’avaient persécutés et crucifiés. Nous ne devons pas garder la 
rancune dans nos cœurs, ni la colère, ni l’amertume. Il faut pardonner à notre 
prochain pour que Dieu écoute et réponde à nos prières.                                           
Dans les témoignages des personnes qui ont été enlevées en esprit par Dieu,  pour 
aller visiter le ciel et l’enfer, elles décrivent qu’il y a en enfer un espace pour les gens 
qui ont toujours refusé de pardonner à leur prochain, beaucoup d’entre eux sont 
chrétiens ! 

La vie est semée d’épreuves et d’embûches. Nous devons lutter contre les tentations 
du diable qui nous conduisent à pécher contre Dieu, nous devons aussi combattre 
notre propre chair et ses désirs, puis finalement, nous devons faire face à la pression 
et aux tentations du monde. Seuls, nous ne pouvons pas y arriver, nous avons besoin 
de Dieu pour nous aider à résister et à surmonter la tentation qui conduit au péché.  
Notre Père céleste seul peut nous délivrer du mal. C’est à nous à Lui demander Son 
aide dans la prière.  

Pour finir, notre Père céleste mérite toute note adoration et nos louanges, car Il nous 
aime, Il nous protège et Il veille sur nos vies. Il est Tout Puissant !  Il nous tend les 
mains chaque jour pour nous attirer vers Lui. Il se soucie de nous. Il a laissé le libre 
arbitre à chaque être humain qu’IL a créé, mais qu’en avons-nous fait ? Nous Lui 
devons tout, même le souffle de vie, mais combien parmi nous reconnaissent Sa 
grandeur, Son amour ? Combien parmi nous Lui montrent de la gratitude ? 

Nous sommes dans les temps de tribulations décrits et annoncés dans la Bible. Sans 
Dieu, sans Sa protection, sans Son soutien, la majorité des habitants de la terre ne 
vont pas s’en sortir.  

Bientôt, il y aura la 3ème guerre mondiale, de grandes catastrophes naturelles, 
l’apparition d’une grande conspiration mondiale avec la mise en place d’un système 
diabolique et dictatorial mondial où on exigera à tous les habitants de la terre de se 
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soumettre à un seul gouvernement mondial, à une seule religion mondiale imposée 
et créée de toutes pièces, à un seul moyen d’identification et de paiement mondial. Le 
mot liberté n’existera plus. Les hommes ne seront plus libres de choisir. Ceux qui 
résisteront le paieront de leur propre vie !  Ce ne sont pas des balivernes, c’est la 
vérité !  

Tous les hommes qui n’ont pas une relation avec Dieu dans la prière, qui n’auront 
pas Dieu comme soutien, qui refusent de se repentir de leur vie de péché, tomberont 
dans tous les pièges qui leur seront tendus par tous ces systèmes qui sont en cours 
d’élaboration dans différents pays. Les personnes qui vont choisir de se détourner de 
Dieu, vont être rejetées par Dieu Lui-même, le jour du Jugement dernier. Elles seront 
jetées en enfer par les anges de Dieu, sans ticket retour.  Ce n’est pas une blague ! 
Préparez-vous ! A bon entendeur … 

 Ces systèmes en cours d’élaboration, ne viennent pas de Dieu mais d’une élite 
mondiale diabolique qui cherche à diriger totalement le monde et à réduire la 
population mondiale au strict minimum ( entre 500 millions et un milliard 
d’individus ) en utilisant plusieurs procédés honteux et inhumains. Cela entraînera 
des situations invivables sur la terre. La majorité de la population mondiale n’est pas 
informée, n’est pas consciente de tout ce qui se passe. Tous ces systèmes se 
développent dans le secret comme une araignée qui tisse sa toile sans se faire 
remarquer.                                                                                                                                 
Il est temps de chercher Dieu, de s’attacher à Lui !  Il est Notre Père ! Nous pouvons 
Lui faire confiance à 100% !  Il ne nous abandonnera pas quand ces choses prendront 
de l’ampleur. 

Quand ces événements vont avoir lieu, tous ceux qui sont ancrés, attachés à Dieu le 
Père et qui ont accepté Son Fils unique Jésus-Christ, dans leur vie, ainsi que Son 
sacrifice sur la croix, pourront s’appuyer par la foi sur leur aide, et ils seront protégés 
par Dieu Lui-même. Que celui ou celle qui a des oreilles pour entendre, entende ce 
que Dieu essaye de lui faire comprendre à travers Sa Parole qu’est la Bible, à travers 
les signes de la fin des temps que nous voyons et expérimentons jour après jour.  

C’est à Dieu notre Père Tout Puissant qu’appartiennent le Règne, la Puissance et la 
Gloire pour les siècles des siècles, et à personne d’autre. Sans Lui nous ne pouvons 
pas nous en sortir, impossible ! Personne ne peut être l’égale de Dieu dans tout 
l’univers. C’est mieux de se mettre du côté du plus fort, du plus puissant et de rester 
sous Ses ailes. Sa protection, Son soutien, Son amour sont inégalables, incomparables. 

Le diable est notre ennemi. Il déteste tout ce que Dieu a créé. Il est l’ennemi de Dieu 
et notre ennemi. Il règne sur le royaume des ténèbres. Son but est d’entraîner le plus 
d’êtres humains possible en enfer car c’est là que lui-même va terminer. Seules les 
personnes qui ont la crainte de Dieu et qui connaissent Ses plans parfaits pour 
l’humanité, arrivent et savent comment repousser les pièges que le diable leur tend et 
comment lui résister. 
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C’est à nous de choisir entre Dieu le Père qui est Notre créateur et le diable, qui ne 
cherche qu’à nous détruire, à nous conduire dans la voie de la perdition, en nous 
poussant à commettre des péchés à répétition, nous éloignant ainsi de Dieu.              
Le chemin sur lequel le diable pousse la majorité des habitants de la terre, est celui 
de l’enfer ! 

Le jour du jugement dernier chaque être humain devra répondre de ses actes et de sa 
relation avec Dieu notre Père pendant notre vie sur terre. Nul ne pourra y échapper. 

Pour ceux qui veulent se réconcilier avec Dieu et qui recherchent Sa protection, vous 
trouverez ci-après, la prière du salut. Personne ne peut accéder au ciel de Dieu après 
la mort sans passer par la personne qui est la Porte d’accès. C’est Jésus-Christ, le Fils 
unique de Dieu qui était venu en mission sur terre il y a plus de 2000 ans pour 
réconcilier les hommes avec Dieu en portant leurs péchés sur la croix, en donnant Sa 
propre vie et en versant Son précieux sang pour l’expiation de nos péchés, des péchés 
de toute l’humanité !  

 

Pour hériter de la vie éternelle, il faut accepter Jésus-Christ dans notre vie et 
reconnaître Son sacrifice sur la croix par amour pour nous.  Quiconque rejette le Fils 
de Dieu, rejette Dieu Lui-même.  

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque 
croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. »  Jean 3 : 16 

La bonne nouvelle, c’est que Jésus-Christ est ressuscité trois jours après Sa mort, 
ensuite IL est remonté au ciel où Il a retrouvé Sa place à la droite du Père céleste, 
place qu’Il a toujours occupée de toute éternité, bien avant Sa mission de rédemption 
sur la terre. Il est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs. Nul ne peut aller au 
Père sans passer par LUI, le Fils. Alléluia ! 

Très peu de personnes seront admises au ciel de Dieu, car il faut respecter les critères, 
les règles divines.  
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Quand Jésus-Christ, qui est aussi le Messie promis et attendu par beaucoup, 
reviendra pour établir Son règne sur la terre, un nombre limité de personnes auront 
accès à Son royaume. 

Que chacun fasse son choix pendant qu’il est encore temps. Il n’y a que deux 
destinations finales après la mort : soit, on suit le chemin exigeant, difficile de la 
sanctification qui conduit à la vie éternelle dans le Ciel de Dieu ; soit, on suit le 
chemin facile de la perdition, de la damnation éternelle, de l’enfer, où le diable 
pousse quotidiennement les ¾ des habitants de la planète Terre. 

Le temps de la grâce de Dieu pour les habitants de la terre va bientôt se terminer. 
Notre Père céleste a laissé plus qu’assez de temps à tous pour choisir notre 
destination finale. Chaque choix qu’on fait, a des conséquences. Accepter de suivre 
Dieu ou renier Dieu ? Accepter de vivre dans le péché ou renoncer au péché et aux 
tentations de ce monde dans lequel nous vivons pour préserver le salut de notre 
âme? 

                   >  <              
                      Les ténèbres                                            
                                                                                  
Le royaume des ténèbres est celui du diable. Ceux qui vivent dans le péché et 
pratiquent les œuvres des ténèbres appartiennent au diable et sont sous son emprise. 
Ils finiront en enfer comme le diable. 

Dieu est lumière.  Il n’y a point de ténèbres en Lui. Il est le Père des lumières et Son 
Fils Jésus-Christ est la lumière du monde. Seule la lumière de Dieu peut chasser les 
ténèbres dans notre vie ! 

Laissons Dieu être Notre guide, Notre Berger, Notre lumière, Notre Père afin qu’Il 
nous éclaire et nous montre la bonne direction, le chemin qui conduit au Ciel. 
Renonçons aux œuvres des ténèbres qui conduisent à la destruction.  Il est difficile 
d’être à cheval entre le royaume des ténèbres et le Royaume de Dieu. C’est soit l’un, 
soit l’autre. 

Dieu attend de nous que nous retournions vers Lui notre Créateur et que nous nous 
repentions de nos péchés, puis que nous fassions la paix avec Lui. Il ne rejette pas 
tous ceux qui vont vers Lui avec un cœur sincère, humble et repentant. 

« Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et 
la vérité n'est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour 
nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. »   1 Jean 1 : 8-9 
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PRIÈRE DU SALUT  
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